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VERBALE del Consiglio n. 12 del 04/09/2023 

 

L’anno 2023 il giorno 04 del mese di settembre si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine 

alle ore 18:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Convenzione tra EdilClima Srl e l’Ordine; 

6. 67° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d'Italia programmazione per la partecipazione dei      

delegati dell’Ordine di Chieti; 

7. Programmazione attività 2023; 

8. Varie ed eventuali. 
 

 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X  19:30  

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria  X   

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X  19:00  

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 10 5  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. MASCI Gianmarco, nato a Chieti (CH) il 03/01/1997, laurea in ingegneria 

Meccanica conseguita presso l’Università degli Studi delle Marche il 27/05/2022, esame di 

stato sostenuto presso l’Università degli Studi delle Marche, anno 2023; 

• dott. ing. LANZA Fabio, nato a Lanciano (CH) il 04/08/1985, laurea in ingegneria della 

Sicurezza e Protezione civile conseguita presso l’Università Roma – La Sapienza il 

29/01/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università Roma – La Sapienza, anno 2023; 

• dott. ing. MENNA Massimo, nato a Vasto (CH) il 25/12/1976, laurea in ingegneria 

Industriale conseguita presso l’Università telematica E-Campus il 19/02/2022, esame di stato 

sostenuto presso l’Università di Campobasso, anno 2023; 

• dott. ing. PELLICCIA Flora, nata a Vasto (CH) il 18/03/1992, laurea in ingegneria 

Biomedica conseguita presso l’Università Politecnica della Marche il 25/02/2019, esame di 

stato sostenuto presso l’Università Politecnica della Marche, anno 2019; 

• dott. ing. D’ALÒ Luigi nato ad Atessa (CH) il 05/06/1977, laurea in ingegneria della 

Sicurezza e Protezione Civile conseguita presso l’Università Telematica Pegaso il 

19/06/2023, esame di stato sostenuto presso l’Università degli Studi di Lecce, anno 2023; 

 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 
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• dott. ing. MASCI Gianmarco sez. A settore Industriale al n.2596; 

• dott. ing. MENNA Massimo sez. B settore Industriale al n. B116; 

• dott. ing. LANZA Fabio sez. A settore A) Civile e ambientale, già iscritto al n. 2007 (altro 

settore); 

• dott. ing. PELLICCIA Flora sez. A settore C dell’Informazione al n. 2597; 

• dott. ing. D’ALÒ Luigi sez. A settore A Civile e ambientale al n. 2598. 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per dimissioni del seguente ingegnere: 

• dott. ing. D’ALÒ Luigi, nato a Atessa (CH) il 05/06/1977, iscritto all’albo di Chieti dal 

01/08/2022 al n. B113 (settore B); 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per dimissioni del seguente collega: 

dott. ing. D’ALÒ Luigi. 

 

~ 

3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

4. Parcelle 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

5. Convenzione tra EdilClima Srl e l’Ordine 

Il Presidente Staniscia espone al consiglio la proposta pervenuta tramite email dalla software 

house Edilclima Srl di una convenzione gratuita che garantirebbe ai nostri iscritti un risparmio 

del 20% sul costo d’acquisto dei loro softwares. 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta di stipula della convenzione. 
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L’ing. Masciulli propone di avviare una manifestazione d’interesse, tramite avviso pubblico, a 

tutte le software houses al fine di poter permettere loro di avanzare le proposte di convenzione a 

titolo gratuito, con il nostro ordine, per l’acquisto dei programmi. 

~ 

6.  67° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d'Italia programmazione per la 

partecipazione dei delegati dell’Ordine di Chieti 

L’ing. F. Di Gregorio conferma che la prenotazione presso l’hotel Katane Palace di Catania, che 

ci ospiterà durante il Congresso Nazionale di fine settembre, è stata confermata e sono state 

versate le quote richieste. Per quanto riguarda i collegamenti tra l’aeroporto e la struttura 

alberghiera, il tesoriere informa il consiglio di aver richiesto alla struttura preventivo e che la 

somma richiesta per gli stessi è pari a 180,00 €. 

Prende ora la parola il presidente che fa un resoconto delle spese finora effettuate per il 67° 

congresso e delle somme ancora a disposizione da oggi a fine anno. L’Ing. Staniscia, in accordo 

con il Tesoriere ing. Di Gregorio, propongono ai consiglieri di poter procedere ai rimborsi spese 

che dovrebbero essere richiesti da qui a fine anno (compresi i rimborsi dei biglietti aerei già 

acquistati per la partecipazione al congresso) direttamente a gennaio. Il consiglio approva 

all’unanimità la proposta dei rimborsi e decide che le cene extra congressuali, durante il 

soggiorno a Catania per la partecipazione al Congresso Nazionale, siano a carico dei singoli 

consiglieri. 

~ 

7. Programmazione attività 2023 

7.1 Evento BIM 

L’Ing. Masciulli informa il consiglio del grandissimo riscontro in termini di iscrizioni che ha 

ottenuto l’evento sul BIM, tanto da aver esaurito i posti disponibili per le inscrizioni in pochissimi 

giorni. Il seminario si svolgerà in modalità FAD in data 13 settembre.  

L’ing. Masciulli, informa il presidente della richiesta avanzata dalla software house di poter 

testare il link alla riunione almeno il giorno prima, al fine di accertarsi della corretta funzionalità 

del collegamento e dei programmi. 

 

7.2 Evento del 22 settembre sull’Industria 4.0 
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Il Presidente illustra ai componenti del consiglio l’organizzazione dell’evento previsto per il 22 

settembre inerente Industria 4.0. Con il patrocinio di Confindustria Chieti Pescara, e la 

collaborazione dell’agenzia di sviluppo della Camera di Commercio Chieti Pescara e del Polo 

Innovazione Automotive, l’Ordine organizza questo importante evento che coinvolgerà anche 

numerose industrie e aziende del nostro territorio quali Honda Italia, Stellantis - SEVEL S.P.A., 

Citra Vini SC ecc., analizzando l’influenza della digitalizzazione sull’industria con particolare 

attenzione alla sostenibilità. L’evento prevede la partecipazione del Sottosegretario al Ministero 

delle Imprese e del Made in Italy Avv. Fausta Bergamotto. L’evento si svolgerà presso la sede 

del Patto Territoriale Sangro Aventino di Santa Maria Imbaro. 

 

7.3 CAM 

Il Consiglio sottolinea l’importanza dei CAM in diversi settori della nostra professione, pertanto 

si pone l’importante obiettivo di organizzare presto un seminario su questa importante tematica. 

 

7.4 La sicurezza a partire dai banchi di scuola 

Il Presidente illustra il programma dell’evento che si svolgerà in data 6 ottobre 2023, presso 

l’Istituto Mattioli -D’Acquisto di San Salvo durante il quale verrà firmato il protocollo d’intesa 

tra il Comune di San Salvo, l’Istituto Omnicomprensivo “R. Mattioli - S. D’Acquisto” e l’Ordine 

degli Ingegneri di Chieti.  

Durante la mattinata verrà selezionato il migliore progetto realizzato dalle classi prime che andrà 

successivamente a partecipare all’evento nazionale, confrontandosi con le altre scuole. La 

commissione giudicatrice sarà composta da 2 rappresentanti del CNI, dal dirigente scolastico 

dell’Istituto di San Salvo, dal dirigente scolastico della nuova scuola che prenderà parte al 

progetto il prossimo anno, dal Dirigente Ufficio IV Scolastico Regionale per l’Abruzzo ambito 

di Chieti e di Pescara e dai Coordinatori della Commissione Sicurezza e Impianti dell’Ordine di 

Chieti. 

 Sarà predisposto un attestato di partecipazione per la scuola. 

~ 

8. Varie ed eventuali 

8.1 Riconoscimento/esonero richieste CFP 

Si allega il verbale delle richieste pervenute ed esaminate. 
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8.2 Rimborsi spese e considerazioni sul bilancio 

La proposta avanzata dal Presidente è quella di presentare le richieste di rimborso spese dei 

consiglieri nel periodo settembre – dicembre 2023 direttamente a fine dicembre per essere 

liquidate ai primi di gennaio, in modo tale da poter avere un controllo sulla disponibilità residua 

a disposizione dell’Ordine e investire tale somma in favore di attività per tutti gli iscritti. 

Attualmente, continua l’ing. Staniscia, abbiamo incassato una cifra di € 220.000,00, vale a dire 

le quote finora riscosse (annualità 2023), con una disponibilità residua di circa € 12.000,00 per 

le attività da svolgere per gli iscritti da ora a fine anno. 

 

8.3 Cena iscritti -1 dicembre 

La cena si terrà presso l’Hotel Mara di Ortona. 

Per l’evento si realizzerà un video della durata di pochi minuti dove interverranno tutti i membri 

del consiglio illustrando le attività svolte finora. 

 

8.4 Albo CTU 

Il Consiglio è concorde nell’idea di organizzare un corso di formazione, per i tecnici che si 

occupano o vorranno occuparsi di perizie CTU. Corso che occorrerebbe organizzare 

coinvolgendo il CNI. 

 

8.5 Nuova L 380/01 

L’ing. Lezzoche espone in consiglio quelle che sono le modifiche ad alcuni articoli del nuovo 

Testo Unico per l’Edilizia, osservazioni da inviare entro l’8 settembre. Le principali modifiche 

riguardano la doppia conformità (urbanistica e strutturale) e l’importo delle sanzioni sulle opere 

da sanare (eventuale parametrizzazione delle tariffe a livello comunale). 

 

8.6 Evento Superbonus 

L’ing Cantatore riporta in consiglio la proposta di Convenzione avanzata da uno Studio Legale 

per il supporto legale ai colleghi che hanno seguito pratiche di Superbonus, proposta che prevede 

una riduzione del valore medio della parcella richiesta del 50%. 

Il consiglio esamina la proposta e si riserva di valutarla, avanzando numerose perplessità. 
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~ 

 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 21:00. 

 

 

           f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

  ing. Milena Vizzarri         ing. Massimo Staniscia 

 

 


